

学校の教育目標「美しい心もち 自ら考え たくましく やりぬく子」

半布里

富加町立富加小学校 校長 小森 明彦
0574 54 3303 児童数 309 名
2016 年 9 月 27 日発行 学校だより 7

学校だからこそ味わえる感動 運動会

この写真は、運動会の最後を飾った紅白選手リレーのゴールシーンです。白が断然リードし、このまま白のワンツーフイニッシュかと思われましたが、最後に赤が追い上げ逆転のゴール。選手も団席の児童も、そして観客もが一体となる感動の一場面でした。



閉会式後、来賓の一人が、「いい運動会でした。涙が出そうな場面が何度もありました。」と言って帰られました。私も数々の「美しい姿」に心を打たれました。

何度も繰り返し練習したダンス、本番のキラキラした笑顔はまぶしいくらいでした。踊る孫の姿をカメラのファインダー越しに観て、その成長ぶりに涙が込み上げてきたのでしょうか。感極まる隣のお祖母さんのうれしそうな顔を見て、目頭が熱くなりました。

遠くからですが一人の子どもが泣いているのがわかりました。団体競技を終えた白団の子です。白団は練習の時から赤団に勝てませんでした。絶対に勝ちたいと秘密特訓までして本番に臨んだのですが、それでも負けてしまったのです。よほど悔しかったのでしょうか。すかさず担任の先生が駆け寄り抱きしめていました。

「運動会のトリにふさわしいものにしよう」という先生からの言葉を力に、高学年のよさこいソーランは圧巻の演舞でした。足の痛みを堪えて低く構え、最後まで力強く踊り切る姿は観ている人を感動させました。「この子たちが富加小をリードしているんだ」と最高学年としてのプライドを感じました。

あんなに小さい子らまでが一心に声を上げる応援、何のためらいもなく男女が手を取り合って懸命に走る姿、勝った瞬間に体いっぱい喜ぶ姿、疲れているはずなのに黙々と片づける高学年の姿……。

うまくできるとか、能力が高いとかは全く関係なく、一生懸命になって、全力を出せば出すほど、その美しさが際立って見えました。

運動会には、学校だからこそ味わえる感動があります。この感動は、最後まで残って応援して下さった来賓や地域・家族の方、最後の最後まで片づけを手伝って下さった保護者の方、そして全力で指導しきった職員と全力を出し切った子どもたちの総意から生まれたものです。

今後とも、「子どもたちが満足する学校」「保護者が安心する学校」「地域が誇りに思う学校」そして、「教職員がやりがいを感じる学校」を目指したいと考えます。

10月の主な予定

2	日	町民運動会(3・4年ダンス出演)
3	月	アルミ缶回収 PTA 実行委員会
4	火	視力検(低) 研究会のため 15:15 下校
5	水	視力検(中) フッ素 クラブ レインボーリング
6	木	視力検(高) 委員会
7	金	読み聞かせ
10	月	体育の日
11	火	交通立番 絆の日 QU 検査 学費引落 研究会のため 12:40 一斉下校
12	水	パジェロ見学 5年
13	木	修学旅行
14	金	修学旅行 社会見学 4年
18	火	社会見学 1年 クラブ
19	水	就学時健診 13:20 一斉下校
20	木	委員会 フッ素 児童集会
21	金	社会見学 2年
24	月	町議会訪問
25	火	交通立番 校外学習 3年 クラブ見学
26	水	芸術鑑賞会
27	木	校外学習 6年 委員会
28	金	校外学習 5年

11月の主な予定

1	火	全校集会 アルミ缶回収 クラブ見学
2	水	3時間授業(給食あり) 12:40 下校
3	木	文化の日 家族参観日 臨時保護者説明会 午前授業(弁当なし) 11:40 一斉下校
4	金	振替休業日
7	月	全校研究会
8	火	クラブ(最終)
9	水	児童集会(クラブ発表)
10	木	交通立番 教育相談 学費引落
11	金	読み聞かせ 教育相談 絆の日
12	土	PTA資源回収 (予備日 13日)
14	月	教育相談
15	火	青空縄跳開始(~12/15) 5年社会科見学
16	水	フッ素 レインボーリング 情報モラル・家庭教育学級(4~6年保護者)
17	木	教育相談 委員会
18	金	全校読書
19	土	町民まつり~20日(5年生参加)
22	火	冬日課開始 家庭教育学級(1~3年保護者)
23	水	勤労感謝の日
25	金	交通立番 全校読書 サイショ(6年)
29	火	あゆみ教室訪問
30	水	フッ素 全校集会 ひびきあいの日(道徳)

運動会の力を使って、日常の力を高める

運動会では子どもたちは本当にすばらしい力を見せてくれました。精一杯の大きな声を出したり、友だちと励まし合いながら活動したり、最後まであきらめずにやりきったりする中で、心身共に大きく成長しました。

そんな運動会も終わり、これからは授業と共に3つの自慢活動を通して子どもたちをきたえていきます。富加小学校では「3つの自慢活動」と称して「あいさつ」「歌声」「そうじ」に力を入れています。子どもたちは「運動会はこの日だけの特別な行事で、もう終わってしまったこと」と捉えてしまいがちですが、実はこれからが正念場です。

各担任はこれまで運動会で培ってきた「友だちと協力する力」や「本気で取り組み最後まであきらめない力」が十分に付いていることを子どもたちに自覚させ、その力を使ってこれからの授業や学級作りをしていきます。ご家庭でも運動会で見せた素晴らしい姿を引き合いに出し、認め励ましてあげてください。



遠くから大きな声のあいさつが響きます



みんなで協力し掃除に取り組みます